

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 16. Oktober 2012

A1/Flumenthal: Kollision zweier Lastwagen führte zu Stau

Auf der A1 auf der Höhe Flumenthal ereignete sich am Dienstagmorgen eine Auffahrkollision zwischen zwei Sattelmotorfahrzeugen. Es entstanden dabei Sachschaden und erhebliche Verkehrsbehinderungen.

Infolge hohen Verkehrsaufkommens auf der Autobahn A1 in Richtung Bern musste am Dienstag, 16. Oktober 2012, gegen 6.25 Uhr, ein Sattelmotorfahrzeug kurz nach der Raststätte Deitingen Nord vollständig abbremsen. Ein ihm folgendes Sattelmotorfahrzeug bemerkte dies zu spät und kollidierte mit dem ersten Fahrzeug. Dabei entstand Sachschaden in der Höhe von mehreren 10'000 Franken, verletzt wurde niemand. Da einer der Sattelschlepper durch den Abschleppdienst abtransportiert wurde und die NSNW die Strasse reinigen musste, blieb die Fahrbahn zeitweise gesperrt. Dadurch entstand ein Rückstau von bis zu 17 km Länge.

